



Antrag

der Fraktion der FDP

Weiterbau der A20 westlich der A7

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, die Planfeststellungsverfahren für die Bauabschnitte der A20 westlich der A7 schnellstmöglich abzuschließen.

Zudem wird die Landesregierung aufgefordert, von ihrem bisherigen Plan, in dieser Legislaturperiode die A20 lediglich östlich der A7 weiterzubauen, abzuweichen und nach Fertigstellung der Planfeststellungsverfahren die Realisierung der Abschnitte westlich der A7 vorzuziehen, falls das Baurecht hierfür frühzeitiger vorliegen sollte.

Christopher Vogt
und Fraktion